

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères ont regagné leurs clubs respectifs sans Didier Ndong

W.N.

Libreville/Gabon

LES joueurs de l'équipe nationale de football du Gabon, les Panthères, conformément aux différents engagements pris par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) auprès des clubs européens où évoluent nos expatriés, ont quitté Libreville le mardi 30 mars à bord d'un aéronef de la compagnie Ethiopian Airlines affrété par le gouvernement gabonais. Manquaient à l'appel, André Biyogo-Poko (quarantaine), Aaron Boupendza (quarantaine), Gilchrist Nguema (problème de visa) et Didier Ndong, porté disparu depuis vendredi dernier. "L'équipe nationale est arrivée vendredi soir à Libreville en provenance de Franceville. Une fois au lieu du regroupement, Didier Ndong a quitté l'hôtel pour une destination inconnue. C'est seulement mardi à 16 heures qu'il s'est pointé pour récupérer sa prime de qualification avant de fondre à nouveau dans la nature", renseigne une source digne de foi proche de l'encadrement technique des Panthères. Alors qu'il était attendu ce même mardi en soirée, à l'aéroport international Léon-Mba de Libreville, pour embarquer sur Paris (France), le joueur de Dijon ne viendra jamais. Interrogé sur la question, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a tenu à situer les responsabilités des uns et des autres. "Nous avons pris, la Fégafoot, des engagements avec les clubs où évoluent nos joueurs. Nous nous sommes entendus sur le fait de transporter nos joueurs par vol

privé et non commercial au plus tard le 31 mars. C'est pour cette raison que l'avion affrété a quitté Libreville le 30 mars. Cela évitera à nos joueurs d'être mis en isolement. À cet effet, les clubs ont reçu le plan de vol et attendent leurs joueurs à la date indiquée. Maintenant, pour ceux, pour une raison où une autre, qui n'ont pas pris cet avion, nous ne pouvons rien faire. C'est à eux désormais de régler la question avec leurs clubs respectifs", explique le président fédéral.

La question qui se pose s'agissant de Didier Ndong est la suivante: pourquoi n'a-t-il pas embarqué comme les autres quelques heures seulement après avoir touché sa prime de qualification ? (...) Pendant cette dure épreuve, j'ai reçu le soutien de ceux qui m'aiment et je ne peux que leur dire merci pour avoir été à mes côtés durant ce week-end éprouvant. Car, perdre un être proche est toujours difficile", renseigne Didier Ndong sur sa page Facebook. Mais, selon une source digne de foi, contactée par notre Rédaction, "Didier est allé tout simplement faire la fête au quartier et se faire initier à un rite bien connu de chez nous. La preuve se trouve sur la photo qu'il a publiée sur sa page Facebook".

Attendu à Dijon hier, l'international gabonais devra trouver les mots justes pour convaincre le président du club, Olivier Delcourt, qui a récemment indiqué dans un entretien à L'Équipe, vouloir se débarrasser de nombreux cadres de son équipe la saison prochaine que le club, il est vrai, devrait disputer en Ligue 2 (2e Division).



Photo: DR

Didier Ndong devra expliquer aux dirigeants de Dijon les raisons de son absence au club le 31 mars.

Can-2021: les cadors, y compris le Gabon, iront au Cameroun

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS mardi dernier – à l'exception de la rencontre Bénin-Sierra Leone, comptant pour la 6e et dernière journée des éliminatoires de la 33e édition de la Can-2021 – tous les qualifiés sont désormais connus.

Hormis le pays hôte, le Cameroun, qualifié d'office, on retrouve les géants du football africain que sont l'Algérie, tenant du titre, la Côte d'Ivoire, l'Égypte, le Sénégal, le Ghana, le Nigeria, le Maroc et la Tunisie. Les Panthères, après avoir manqué l'édition précédente, ont également assuré jeudi dernier leur qualification en prenant le dessus 3-0 face à la RDC à Franceville. La Mauritanie, pour la seconde fois consécutive, après Egypte-2019, a également composté son billet en allant s'imposer à Bangui, 1-0, face à la République centrafricaine (RCA), grâce à Aboubakar



Photo: DR/L'Union

Au Cameroun, le Gabon sera à sa 8e participation à la Can.

Kamara, en première période. La Guinée-Bissau et l'Éthiopie, malgré sa défaite 1-3 face à la Côte d'Ivoire, se qualifient tout simplement parce que Madagascar n'a pas été capable de battre le Niger. Score final: 0-0. La grosse surprise reste la qualification historique des Comores qui sont allés prendre le point du match nul face au Togo (0-0), synonyme de qualification. Parmi les absents, on compte

l'Ouganda, l'Afrique du Sud, la République démocratique du Congo, l'Angola, le Kenya, le Togo, la Zambie et le Congo-Brazzaville. La rencontre Bénin-Sierra Leone, qui n'a pas pu se jouer mardi, a été reportée à juin par la Confédération africaine du football (Caf). Ce match a été annulé après la découverte présumée de cinq cas positifs au Covid-19 dans l'effectif des Écureuils du Bénin.

Les 23 qualifiés pour la Can-2021

Algérie, Bénin ou Sierra Leone, Burkina Faso, Cameroun, Cap-Vert, Comores, Côte d'Ivoire, Égypte, Éthiopie, Gabon, Gambie, Ghana, Guinée équatoriale, Guinée, Guinée-Bissau, Malawi, Mali, Maroc, Mauritanie, Nigeria, Sénégal, Soudan, Tunisie, Zimbabwe.